Local. Sistema de acceso, movilidad sin ascenso. Sistema selectivo, concurso.

Dos plazas de Oficial, perteneciente a la Escala de Administración Especial, subescala Servicios Especiales, clase Policía Local. Sistema de acceso, promoción interna. Sistema selectivo, concurso oposición.

Personal laboral fijo

Una plaza de Licenciado Informático. Sistema de acceso, libre. Sistema selectivo, Oposición.

Una plaza de Analista Programador. Sistema de acceso, libre. Sistema selectivo, oposición.

Una plaza de Delineante. Sistema de acceso, libre. Sistema selectivo, concurso oposición.

Dos plazas de Oficial Albañil. Sistema de acceso, libre. Sistema selectivo, oposición.

Tres plazas de Peón Albañil. Sistema de acceso, libre. Sistema selectivo, oposición.

Una plaza de Oficial Electricista. Sistema de acceso, libre. Sistema selectivo, oposición.

Una plaza de Jardinero. Sistema de acceso, libre. Sistema selectivo, oposición.

Las instancias solicitando tomar parte en la convocatoria deberán dirigirse al señor Alcalde-Presidente del excelentísimo Ayuntamiento de Ronda y se presentará en el Registro General de éste, durante el plazo de veinte días naturales, contados a partir del siguiente al de la publicación de esta Resolución en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios referentes a esta convocatoria se publicarán en el «Boletín Oficial de la Provincia de Málaga» y en el tablón de anuncios del Ayuntamiento.

Ronda, 10 de mayo de 2002.-El Alcalde, Juan Benítez Melgar.

10737 RESOLUCIÓN de 10 de mayo de 2002, del Ayuntamiento de Vilagarcía de Arousa (Pontevedra), referente a la convocatoria para proveer seis plazas de Guardia de la Policía Local.

El «Boletín Oficial de la Provincia de Pontevedra» número 76, de fecha 22 de abril de 2002, y el «Diario Oficial de Galicia»

número 89, de fecha 9 de mayo de 2002, publican íntegramente las bases aprobadas por la Comisión Municipal de Gobierno de la convocatoria para la provisión en propiedad de seis plazas de Guardias de la Policía Local, mediante el procedimiento de oposición libre.

Las plazas aquí convocadas están clasificadas en la Escala de Administración Especial. Subescala Servicios Especiales. Clase Policía Local. Categoría Guardia.

El plazo de presentacion de instancias, solicitando tomar parte en esta oposición, es de veinte días naturales, contados a partir del siguiente al que aparezca publicado el presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios referidos a esta convocatoria se publicarán íntegramente en el «Boletín Oficial de la Provincia de Pontevedra» y tablón de edictos de la Corporación.

Vilagarcía de Arousa, 10 de mayo de 2002.—El Alcalde, Joaquín Javier Gago López.

10738 RESOLUCIÓN de 16 de mayo de 2002, del Ayuntamiento de L'Aldea (Tarragona), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Administrativo.

Se anuncia la convocatoria del concurso-oposición, cuyas bases fueron publicadas en el «Boletín Oficial de la Provincia de Tarragona» en fecha 16 de mayo de 2002, de las cuales en extracto, para su publicación en el «Diario Oficial de la Generalitat de Catalunya» y en el «Boletín Oficial del Estado», se expresa:

Entidad convocante: Ayuntamiento de L'Aldea.

Escala: Administración General, subescala Administrativa.

Plazas: Una.

Plazo de presentación de solicitudes: Veinte días desde la fecha de la última publicación de este anuncio o del publicado en el «Diario Oficial de la Generalitat de Catalunya».

Los sucesivos anuncios, hasta el comienzo de las pruebas selectivas, se publicarán también en el «Boletín Oficial» de la provincia y en el «Diario Oficial de la Generalitat de Catalunya»; a partir del inicio de las mismas solamente se publicarán en el tablón de anuncios del Ayuntamiento.

L'Aldea, 16 de mayo de 2002.—El Alcalde, Francesc Blanch Bavó.